

くらちだいち

藏地台地

【令和7年度 学校教育目標】

自ら夢を切り開く、誇り高き児童生徒の育成
～「ありがとう」を伝え合える学校を目指して～

文責：森

1学期後半スタート みんなの笑顔がまぶしいです！

夏休みを終え、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきて、活気が満ちあふれています。久しぶりに会う友達と楽しそうに話したり、ちょっぴり日焼けした顔で元気に走り回ったりする子どもたちの姿が見られました。1学期後半も、子どもたちがたくさんの笑顔と発見に出会えるよう、教職員一同、力を尽くしてまいります。

保護者の皆様、この夏休みも、お子様の健やかな成長を温かく見守っていただき、心より感謝申し上げます。これからも学校とご家庭で連携を取りながら、子どもたちにとってよりよい学びの場を築いていければと思っています。



※最近は感染症も流行しているようです。休日の過ごし方等でも予防に努めたいですね。

第2回PTA愛校作業 大変お世話になりました。



9月4日(木)は雨のため延期になりましたが、8日(月)に皆様にご協力いただきまして愛校作業を実施することができました。夏休み中にとても草が伸びていましたので、職員だけでの作業ではとても大変なところでしたが、皆様のお力で、きれいな環境に戻りました。ご多用のなか作業していただき、本当にありがとうございました。

資源物回収 ご協力ありがとうございました。

8月24日(日)、PTA主催の資源物回収が行われました。回収日当日は、朝早くからたくさんの方々が資源物を運んでくださいり、子どもたちも一生懸命に手伝ってくれました。その姿は環境への意識を高めるだけでなく、協力することの大切さを学ぶ素晴らしい機会となつたことでしょう。ご多用の中、ご協力いただきました皆様にあらためて心より感謝申上げます。今後とも本校の教育活動にご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

本年度、「大切にしたい3つのこと」を子どもたちに伝えていますが、夏休み明けも大切にしてくれている子どもたちの姿が見られます。「挨拶、返事、整理・整頓」、挨拶、返事については、「相手の目を見ること」を大切にしてほしいと伝えています。挨拶をする際に、立ち止まって目を見て挨拶をしてくれる子どもたちが増えています。ご家庭でも大切にしていただけるとありがたいです。